

Als Team gemeinsam stark

Erlebnispädagogik in der Projektwoche der zweijährigen Sozialassistenten-Ausbildung

Autorin: Sandra Berg, Lehrkraft RBB, Bereich Sozialwesen

In der vorletzten Schulwoche wurde wieder die Projektwoche zum Thema Erlebnispädagogik durchgeführt. Hier erhalten die Schüler/innen die Grundkenntnisse, dürfen selbst an zwei Tagen erlebnispädagogische Spiele und größere Angebote als Gruppe durchlaufen, um dann am Ende der Woche selbst für eine kleine Gruppe ein erlebnispädagogisches Angebot zu planen, durchzuführen und zu reflektieren.

Diese Woche ging es mit den Klassen an die erste Station Tretboot, hier erhielten die Gruppen verschiedene Aufgaben, die es auf dem Wasser galt, als Gruppe zu bestehen. Formationsfahren, Kleidungs- und Personentausch, bis zum Abschleppen von einzelnen Fahrzeugen. Weiter ging es dann an die zweite Station zum Bogenschützenverein. Hier erstellten die Gruppen ihre eigenen Bögen und Pfeile, erhielten Einweisungen im Umgang mit originalen Pfeilen und Bögen und es fand abschließend ein Bogenweitschießen mit den eigens hergestellten Bögen statt.

Hier ein paar Eindrücke:

